

2011 春闘速報

札幌圏2011春季生活闘争闘争委員会

2011年8月31日発 第38号発行責任者 平野博宣 011-210-0505 Fax011-210-0606

「職場復帰」は本人・医療・職場の3者連携が重要!

8 / 30 地域呼びかけ学集会 in 中央区 vol3 開催!

札幌圏闘争委員会は、8月30日(火)18時よりほくろビルにて、地域呼びかけ学集会 in 中央区を開催しました。北海道勤労者安全衛生センターと共催で開催する4回シリーズの第3回テーマは「職場復帰に向けた支援制度」について、精神保健福祉士・産業カウンセラーの平佐杉子さんから講演を受けました。

まず、ある職場でのトラブル事例をもとに、人との接し方、コミュニケーションのとらえ方を学び、「うつ病」の原因や注意点、また治療法としてはカウンセリングが重要であり、「休職から職場復帰」に向けては、本人・医療・職場の3者による連携が重要であることも指摘されました。



地域呼びかけ運動を推進しよう!

次回の地域呼びかけ学集会(学ぶ集会)は「大人(職場)の発達障害」をテーマに開催予定!

日時: 2011年9月29日(木)
18:00~19:30

場所: ほくろビル 5F 会議室

シリーズ最終回となりますので、多くの参加をお待ちしております。

